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出会いを大切にしよう……炉J会で、みんなが、待つている″

東京多摩RC幹 事 彰―糠

◇点鐘

・楽しい明るい例会作 りを計 りたい。この事がク

ラブの活性化に興が り、延いてはRCの 奉仕に

繋がつて行 くと考える。

多摩、稿城、多磨グリーンと親子共々に、年に

1回ぐらいは楽しく実いたい。

会長 横 倉 舜三

(会長 1東京多摩RC)

(幹事 |  ″   )

(東京多摩RC)

(   ″   )

◆会 務 報 告 会長 横 倉 舜三

7月28日開催の理事会報告を致します。

1多 摩が東京に彦管されて100周年という記念

行事として開催する 「新しい多藤を考える

シンポジウムJと 「モンすルから実習生を幅

祉施設に迎える」事業を本年度のクラブ特別

事業として位置づける事に決定致しました。

2ガ パナー訪間の日程を決定致しましたので次

回の例会に文書で,知 らせ致します。

3前 年度繰越金が決定したことと特別事業とし

ての 「シンポジウム」社会奉仕に30万 円。

第137回  例 会報告 (8/4)

司会者SAA    須 藤 起雄

会長 横 倉 舞三

◇ロータツング 「回歌」 「手に手をつないで」

ソングツーダーSAA 吉 沢 洋景

◇お客様紹介

中村 岸 ―様

林  彰 一様

岡野 ― 馬様

井上 好 弘様

篠塚 武 雄様

◆東京多摩RC会長 ・幹事ご挨拶
東京多摩RC会 長   中 村 岸―様

今年度の第一例会がガパナー公式訪間であっ

た。

・多磨RCは 今年度で創立25年 目を迎える為、来

年6月1日を創立25周年記念例会に予定。

。今年度の地区の目標である 「クラプを見直し、

より/,一 パルな視点でJの 実践をすすめる。

・私事であるが、仕事上の拠点が多摩ニュータツ

ンの水山であ り、多磨グリーンRCは 私にとり

地元の本家の様であり、改まって訪れていると

いう気がしない。今後共宜しくお十間 としてお

引き立て戴きたいと合する。



「モンゴルからの実習生を迎える国際孝仕に

18方円を続王予算に組み入れを決定する。

4得 海会員の所属委員会をlt会本仕と親睦委員

会とする。以上理事会の報告とします。

咋日府中ヽ暁に入院中のjJl倉会員をお見野いに

いつて参 りましたが、病名は高山病とのことで

すが使方に向かっていて11月には追院し、な く

長野で静養 し、9月から例会にヽ出席できるの

ではないかとのこと、クラブの皆さんによろし

く伝えて下さいとのことでした。

◆幹 事 幸R告    目 J幹事 菊 池  敏

小金井RCょ り創立304誌 が贈られて来ていま

す。クラブ事務局に置きますので、御覧頂きた

Aヽ。

委 員 会 報 告

◆出席委員 会 委員長 遠藤 二郎

経 数 出 席 M U 欠 席 出席率

本 日
報 告 48 43 2 3 8958%

前 回
言「正 48 40 7 1 8542%

出席え除者 3名

日中 結婚祝を有難 う御座いました。45周

年になります。当時は戦後すくで酒

食少なく極めて貧 しいながら友人に

□まれ心暖まる結婚式でした。

市民水詠大会9月5日(日)に開催。今

年 も宮本、大能選手の力泳を楽しみ

にしています。

本 日面装を行い後輩の新卒学生を来

年採用できそうなので。

今年の夏の不順は、偏西風の世界的

なPL行が原因だそうです。

多摩RC会 長 幹 事様よくおいで下さ

いました。

多懸クラブの皆様ようこそ。

スポンサークラプの中村会長さんは

じめようこそ。

多唐RC、 中村会長様、林幹事様、同

野様、ようこそ"越 し下 さいまし

た。

以上 合計 33,000円

同野 ― 馬

風間 茂 積

吉沢 洋 景

宮本

赤尾 木 廷
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◆社会春仕委員会 委 員長 隅 耕造

1「 新しい多摩を考える シ ンポジウムJに 関し

RCの 事業 として取 り上げることになり、実行

委員会を作 り行動に入るべく協議をした結果以

下の如く決定。

メークアップ

会長 !憶含舜二

ヨ1会長 北lf幸彦

実行委員長 F呂科造

実行巨U委員長 !足立lFg二郎

″   1海 野栄一

″   :水 田健作

実行部隊 !別途考慮中

事務局長 i杉田訪

会計 i森国舞子

監査 i戸国昭寿

委員 :全会員

伊神  稔            (872上 野)

梅含 恒 離          (88多 暮)

欠席届出者

大松 訪二、小島周二郎、門岡 俊 二

欠席者

なし

◆親陸 委員会  委 員長 吉尾警太郎
★★★★★★★★十★★
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★十★★★★★★★★★

東京多摩ロータツークラブ

会長 中 村 洋 一 様

幹事 林   彰 ― 様

横倉 tB雄 特別 ヨメン トは有 りませんで した

が、大変大きなニコニコ石難 うどざ

2党 の北海道南西地懐奥尻島への表援金は会員一

人当たり、1000円 にてほぼ全員から戴いた。

義援金はすでにクラブより立て若えて支ない済

みである。

います。 饉 睦一同)



◆ 日―タ リー情報委員会

委員長 赤尾 恭雄

1 次迫は例会ll会のれ、 「P― タツー三知説 は

次週分 と合わせて2依(No5,6)入 れてあるの

で、よくお読み頂きたい。

2 -gF日 ,― タリー情報委員長のセミナーがら ,

参加.女 性会員の問題が取 り上げられており、
一部よ,抵Fiもあるが、ガバナーからは女性に

も入会機会を拡げる意向の意覚あ '。

3来 月9月 10日(金)、新会員の情報セミナーが開

lEされる。入会3年末満の_A員が出PJ対象であ

るが、3年以上の会員でもまだ出席されていな

い方はモラ的 て欲しい。

4「 ロークリーの手引Jの 中で一個所FEB達いがあ

るt20項 の例会欠 rrによる会員の資格受夫の

■日で、60%以 下、30%以 下の表現がある

が、 これは以下で はな く未満が正 しいので訂正

され たい。

した事。在、艦伯射学の音、業キョウ措い、機関

銃の手入掃除の手伝い、手張信号、竹槍訓練 「日

本が勝ったのだJと 何 も疑間を持たなかつた8月

15日の 「玉音放送」等  々。 異国主義の小学生時

代の記憶は、現在でも鮮明に残ってお ります。今

年5月、組合での研修で、度児島に行き 「神風特

攻隊」の博物館で、わずか10数年で命散つた若人

の遺書を見て、あらためて衝撃絶句しました。同

時に売盲での 「特攻隊センベイJに は、現在の日

本に何か無情に腹立たしいまいをしました。(私だ

けではないと思います。)物余 りの現在、便い捨て

時代各自治体では、ゴミ処理に頭を癌めている

事、末だ食べられるオ当、パツ等も貫味期限が過

ぎたから、どんどん捨てる、繁栄'一 方地球上で

は、資料難で毎 日何百人 と飢え死にしている現

実、やは '何 かIEっていると思 うのも私だけで

しょうか?

本業の“
酒

"の
話をします。最近話題になってい

る酒自動販売構を廃止させよという問題、我々酒

屋の中には自動販売機の廃止はもちろん同時に対

面販売も23時以降は酒類の販売は禁Jにせよ!すな

わち、現在コンビニエンスス トアー等で売られる

24時間販売を見直す末言ではないか、という意見

のある事も事実です。先賦の自己紹介の折、アル

コールの相談には是非 と話した記憶がありますが

業者として売るだけではなく考えなくてはいけな

いのが、をにいわれているアルヨール依春自者数

が10万人、一説によると200/j人位いるのではな

いかと言われている現実、販売業者 としては、販

売方法に責任を持たないと、日木はやがてアル

コール亡刊になってしまうのではないかと思いま

す。自己欲制力の無14人間がarんだアルコールと

は麻薬の様なものではないかと思います。自動販

売機で酒類を売っているのは世界で日本だけで

す。ゴミ問題も、せっかく吉からビンを回収して

使うシステムがあるのに、便利さだけで缶を使用

しているのが現状です。すミ回収の手間、又価格

面でも中身だけなので安くなると思います。 「ビ

ンに帰る遅勤Jを 積極的に取 り上げたいと思って

ます。最近あるメーカーではビン回帰のための選

動を始めた様です。又ジュースと間違える様にデ

ザインされた缶のツキュール類、これも何とかし

ろとメーカーに申し入れている事も事実です。文

イニシエーシ ョンスピーチ

(有)大国屋酒店 根 本 泰守
′
け|「

当を:テ;:テjすそ索基誇鼓
させてIFいたことを bか ら

感rF致します。家族は、妻

と大学4の 次男、4R夫婦 と

孫3人の推居家僚で、連日
“
オジヤ

Ⅲ
をひっくり返 した

様な生活です。孫が生まれ

た時(50才前後)に 「オブイチャンJチ ャ

り、考 えたあげ く、英語の 「グラン ドファー

ザー、マす―_を もじり、 「グランファーJ「 グ

ランマーJと 呼ばせていますc言 葉一つで生活が

楽 しくなり、今ではすっかり定着 しています。

唯 の 起味は海夕1旅行で、飛行
tLjの

中よ ,富 海

を眼下 に眺め、 ビールを飲みなが ら同 くクラッ

シック吉楽、まさにこの世の天国です。昭和 10年

の横浜生れですが、小学生の時、千葉県房総半島

の生端の和国浦への疎開先で、駐tし ていた兵隊

の資料のザツガニ(今はグルメの代表)取りを毎 日



明とは、文化とti何か'現在地球上で生さている一

壇 うの人間が、あらゆる環境を破壊 し後世に何 も

残せないと考えてしまいます。RCの 役員任期1年

ということヽ系暗らしい事だと思います。私 も現

在多摩市瀬販売組合組合長の立場にあ りますが、

リーグーシフブとソンマンとはlt方になつては同

じものではないかと疑間に思って居ます。始めは

新鮮に見えても次第に自分の心の中に嫌悪感の起

こってくるのも事実です。あの人でなければと営

にHわ れている時lR任、素塙らしいヒントを与え

て下さって有難 う御Frいました。

最後に現在のイと事につ く前 10数年間お世話に

なった日括株式会社の会社更F法 の申語 という■

があ りました昭和30年代の裕ちゃん、アキラの合

盛翔在社 した者 として一抹の沐 し宮と同時に世の

■の流れの送きをお感 しました,

以上、まとまりのない話になうましたが、これで

終わらせてrRをたいと思います。話の内容 と矛盾

しますがアルヨールが入ったら、もう少し滑らか

に話せたと思います。 (実 環は大多、アル■―ル

が入ってました)今後 とも主敷お取い致 します。

鶴お知らせ翻
1誕 生 ・結婚記念 日のお祝い  親 睦委員会

本年度縦離委員会は、会員 会 貝ご夫人ど両人

の記念日にレ(のような方法でお世いをさせて数=

ます.

全て i ⅢⅢⅢ文は、歳日とに4どと 力 たし出来る

よう〔準備 .予配を致します.

会長証生Rと 例会開堪日司一の場合は、親確委

車の実内により、会長より直接にお波 しをしま

,=

★会員ご本人の疑生日

心ようの況とを表して、誕生ロカー ドをお落 う

致 します。

★会員ご夫人題生日

豪準な封南にいれた誕生 日カー ドに、93年3月

実施の花兄切公lll合写真入 うのテレフォンカー ド

添え、お送 )歓 します。

☆ご両人の結婚記念日

多摩そごうようシャン末ンが配達されます。高

価な長質 とはいたませんが″bが 沢山にこもってい

ますし、統一 された文面ではあ りますが、美 しい

カー ドも添えました。

★新入会員のみの特真

各た一回ほ うですが、誕生 日には会員 と会員ご

夫人、ヨーヒー方ップを一脚すつが贈られ、ど両

人結婚記念 日には、ワイングラス(ロ
ータツーマー

ク入 り)が｀アーで贈られます。

商、前年度大会の会員で、上記品々を末だ遭ら

れていない方にも、お贈 りまします。

以 にそれ隼は、■ヨニコ資金にな り快Hを され

運営されます。

‐=二 ,資 金 とは将来の事業に備え、原資 とな

るべ く著積されていく事 も大切であ りますが、自

タラブ運営のため、クラブ会員相互親睦のために

も活用されるべ 旨と、そしてス クラブ外奉仕のた

めにも活用されるべ吉ども考えます。

全額にかかわらず、回数にかかわらす、クラブ

会員全員に参」u戴 く事が何よりとヽ考えます、ど

うて、会員首様力のご理解 とご協力を承 りますよ

うに _拘

同野さん(多感市水連会長)から"話 があったよ

うに多摩市水泳大会が来たる9月5日(日)に開かれ

ます。50M、100Mの 各臣日、 リレー年があ りま

す。私を含め4名の選手を編成し、殺クラブとのリ

レー競争で勝ちたいのでIIしく。エントツーは8月

S日までであるが、ぎりぎりまでよさそうですので

宮本までc

2多 摩市水泳大会 宮本  誠

卓話予定 ■

|■ 細 39回 8721く水〉■

‐
■■■古〕, 純香様

煎茶導清泉幽葛流家元

東京多摩グリーン回―タリークラブ
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